

Le gouvernement vénézuélien parie sur le dialogue pour en finir avec la violence



Caracas, 18 novembre, (RHC).- Le chef de la délégation du gouvernement vénézuélien au dialogue politique avec l'opposition, Jorge Rodríguez, a déclaré que ce processus va mettre en déroute la violence venant de l'étranger contre la patrie de Bolivar.

Les représentants du gouvernement et de l'opposition vont se réunir de nouveau début décembre en République Dominicaine pour continuer à avancer sur le chemin du dialogue pour la paix.

Le président de la République Dominicaine, Danilo Medina et l'ex président du gouvernement espagnol, José Luís Rodríguez Zapatero, vont accompagner ces pourparlers. 6 ministres des Affaires étrangères y participeront aussi. 3 ont été choisis par le gouvernement bolivarien et 3 par l'opposition.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/147750-le-gouvernement-venezuelien-parie-sur-le-dialogue-pour-en-finir-avec-la-violence>



Radio Habana Cuba